

## Bericht über die Wanderung der Jungsenior\*innen am Donnerstag, den 21.08 „Runde Gadheim“

12 WanderfreundInnen trafen sich am Donnerstag, den 21.08.25 in Gadheim zur 5. Wanderung der JungseniorInnen in diesem Jahr. Bei angenehmer Wandertemperatur war die erste Station schon der Mittelpunkt der EU für ein Gruppenfoto. Die Mittagspause genossen wir in der Maternushütte mit herrlichem Blick ins Maintal. Gut gestärkt führte uns der Weg dann auf unterschiedlichen schmalen Pfaden zum NaturFreundehaus. Hier konnten beim Schlusshock einige Teilnehmerinnen, die zum ersten Mal hier waren, das NaturFreundehaus kennenlernen. Auch weil sie gerne bei den Wanderungen dabei sind, konnten zwei neue Mitglieder gewonnen werden.



Text und Bild: Elisabeth Birkhold